

A propos du " Couvent."

Depuis le 15 janvier, nous avons enregistré 700 abonnées. C'est presque assez pour payer la dépense de l'année. C'est un bon résultat, merci, surtout aux directrices des divers pensionnats du pays.

Ilâtons-nous de nous abonner. Il est bien préférable pour nous d'augmenter maintenant le tirage que de réimprimer plus tard. Du reste dans deux ou trois ans, peut-être, on voudra se procurer la première année et qui sait si elle ne sera pas épuisée ?

Seize pages dans ce numéro ! Une fois n'est pas coutume. » C'est une petite compensation pour le temps des vacances. Si le chiffre des abonnées cependant atteignait 2000, nous ne ferions pas difficulté de publier à 16 pages, sans augmentation du prix d'abonnement.

CA ET LA

Couvent des Sœurs Marianites de Sainte-Croix, à St-Laurent. — Le 16 janvier, 16 jeunes filles ont pris le saint habit et 3 ont fait profession religieuse.

Couvent de St-Joseph de Beauce. — En 1885 il fournit 7 novices à la Maison-Mère (Sœurs de charité), de Québec, et une à l'Hopital-Général.

Couvent de la Congrégation, St-Roch de Québec.

Religieuses	31
Pensionnaires	95
Demi-pensionnaires	300
Externes	750
Total du personnel	1176

N. B. Toute institution comptant au moins 10 abonnements au *Couvent* recevra cette feuille gratuitement pendant un an.